

CIRCULAR INFORMATIVA PRIMER CICLO BÁSICO

Estimados padres y/o apoderados

Junto con saludar, y esperando se encuentren muy bien, nos dirigimos a ustedes para informar aspectos relacionados con la metodología de trabajo en el Primer Ciclo Básico de nuestro establecimiento. Como hemos comunicado previamente, nos encontramos realizando ajustes para que el sistema mixto de aprendizaje, con clases sincrónicas y asincrónicas, responda a las necesidades de nuestros estudiantes, considerando su rango etario. Es por este motivo que, a partir de la próxima semana, es decir desde el lunes 22 de marzo, se incorporan a las clases sincrónicas, las asignaturas de Educación Física, Religión e Inglés. Además, en cada curso se agregará una segunda clase de Lenguaje y Matemática dirigida a todos los estudiantes. El detalle de cada una lo encontrará a continuación.

HORARIOS

Durante el día de hoy serán publicados en la página web y en los equipos de Orientación de cada curso, los horarios de clases con algunos cambios respecto de los publicados previamente. Para su mejor entendimiento, hemos destacado en amarillo todas las clases que se realizarán en formato online y en blanco las que son presenciales.

CLASES PRESENCIALES

Mientras tengamos permitido abrir nuestro colegio, las clases presenciales para Primer Ciclo Básico se realizarán lunes y miércoles de cada semana para los grupos 1 y 2.

CLASES ONLINE

El martes y jueves de cada semana, los estudiantes que **no asisten en forma presencial**, deberán conectarse a las clases online en los respectivos equipos de Teams. La clase recibida corresponde a la misma que se dictó el día anterior en el formato presencial, por lo tanto, el horario para estas clases es el mismo que las presenciales, exceptuando las asignaturas de Tecnología, Artes y Música, que trabajarán con clases asincrónicas para los estudiantes que no asisten al colegio. Los profesores subirán a cada equipo de trabajo el material requerido para cada clase.

En el caso de Educación Física, solamente en algunos cursos coincide con el horario del día lunes y miércoles. En su mayoría, están programadas en un módulo distinto.

Religión tendrá la modalidad online para todo el ciclo y también está considerada en el horario que recibirán.

LENGUAJE Y MATEMÁTICA

En el caso de ambas asignaturas, se ha agregado una segunda conexión semanal para cada una en formato online, a la que **deben asistir todos los alumnos** del curso. Ambas clases están agendadas para el día viernes y solo en algunos casos de lunes a jueves en horario de tarde.

Contamos con que esta medida sea bien recibida por nuestra comunidad y que permita mejorar la participación de nuestros alumnos. Como siempre, es necesario recalcar que en los tiempos en que vivimos, nada es permanente y, por lo tanto, ante cualquier medida dictada por las autoridades pertinentes, ya sea el Ministerio de Educación o el Ministerio de Salud, que nos obligue a hacer cambios, debemos estar preparados. Como equipo de docentes, ponemos todos nuestros esfuerzos para entregar una educación de calidad que incluya a todos nuestros estudiantes.

Reciban un afectuoso saludo.

Silvana Rebolledo Ili

Jefa Primer Ciclo

Paola Soto Vallejos

Jefa UTP Primer Ciclo